gestimmt. Die 3. Parteikonferenz, die nachfolgenden Plenartagungen des Zentralkomitees und alle Beschlüsse der Partei haben die Lehren des XX. Parteitages auf die konkreten Verhältnisse in Deutschland, auf den Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik, auf den Kampf gegen den in Westdeutschland wiedererstandenen deutschen Militarismus und Imperialismus, für einen einheitlichen, friedliebenden und demokratischen deutschen Staat schöpferisch angewandt.

Das Politbüro des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist der Meinung, daß die vom Zentralkomitee der KPdSU durchgeführte Politik der internationalen Entspannung und die Herbeiführung der Koexistenz zwischen Staaten verschiedener Gesellschaftssysteme nicht nur den Interessen der Staaten des sozialistischen Lagers entspricht, sondern von allen friedliebenden Menschen begrüßt wurde.

Die Beschlüsse der KPdSU über die Durchführung des sechsten Fünfjahrplans, die eine große Entwicklung der sozialistischen Industrie vorsehen, haben zu einem großen Aufschwung des sozialistischen Wettbewerbs und zu hohen Produktionsleistungen geführt.

In der Landwirtschaft wurde ein solcher Aufschwung herbeigeführt, der zu einer bedeutenden Erhöhung der Hektarerträge, zur Steigerung der Erträge der Viehwirtschaft und zur Erweiterung der Anbauflächen führte, so daß das Zentralkomitee der KPdSU mit Stolz die Aufgabe stellen kann, die USA in der landwirtschaftlichen Produktion zu überholen. Diese Tatsachen geben Zeugnis von der Wichtigkeit der Durchführung der Beschlüsse des XX. Parteitages und beweisen die Hohlheit der Behauptungen der parteifeindlichen Gruppe.

Das Politbüro des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands begrüßt, daß in den letzten Jahren unter der Leitung des Zentralkomitees der KPdSU systematisch Maßnahmen zur Beseitigung aller Erscheinungen der Gesetzesverletzungen, wie sie zeitweise begangen worden waren, getroffen wurden und die sozialistische Gesetzlichkeit weiterentwickelt wurde.

Zwischen der KPdSU, der Partei mit den größten Erfahrungen und Siegen, der führenden Kraft im Weltlager des Sozialismus und des Friedens, und unserer Partei, der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, bestehen enge, brüderliche Beziehungen und zwischen unseren Staaten und Völkern unverbrüchliche Freundschaft.

Die konsequente Durchführung der Beschlüsse des XX. Parteitages